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根据学习实践科学发展观第二阶段的具体部署，12月22日微系统所召开了党委扩大会，专题讨论领导班

子分析检查报告。党委委员、职能部门负责人、研究室负责人近20人参加了会议。会议由党委书记、副所长

王曦主持了会议。 

会上，党委书记、副所长王曦通报了微系统所进入学习实践科学发展观活动以来所做的工作，强调指出

分析检查阶段是整个学习实践活动的关键阶段，起到了承上启下的作用，他希望在分析检查的过程中，能真

正查找问题、分析原因，制定落实整改措施，把科学发展观教育活动落到实处。王书记从开展学习实践活动

以来所达成的共识、总结十六大以来取得的成绩、进一步深入科学发展观活动的基本思路和发展目标、领导

班子加强自身建设的具体措施、以及在自查现状、分析原因、提出整改措施等五个方面通报了分析检查报告

的具体内容。 

期间，与会成员畅所欲言，就分析检查报告逐字逐句地进行了讨论。所长封松林就如何进一步加强顶层

设计，提升所的综合实力提出了自己的想法；副所长齐鸣就如何加强科研管理提出修改意见；所长助理王跃

林就如何进一步运用国家有关政策，创新人才引进的措施、灵活人才引进程序等提出了想法；党委委员、综

合保障处处长贾建才就如何进一步加强领导班子的自身建设提出了自己的思考…… 

大家群策群力、纷纷发表了自己的想法。希望通过充分的讨论，进一步沟通思想、达成共识，修改完善领导
班子的分析检查报告，为下一阶段的整改落实打下了扎实的基础。 
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